## 2.Lauf zur Kärntner Meisterschaft RC-LORDS OF DIRT

Die Lords of Dirt in Obergottesfeld haben zum 2.Lauf der Kärntner Meisterschaft geladen und es haben sich dafür 25 Fahrer genannt.

Diese 25 Starter teilten sich in 11 Elektro, 12 Verbrenner und 2 Doppelstarter (Elektro und Verbrenner) auf. Somit waren 13 Elektro- und 14 Verbrenner-Fahrer in der Wertung!

Am Samstag konnte auf einer absolut hervorragend präparierten Strecke trainiert werden.

Der Zustand der gesamten Anlage verdient wohl die Bezeichnung "FANTASTISCH!" Obmann Erich Hopfgartner und seine Männer haben hier wirklich hervorragende Arbeit geleistet! Alle im Vorjahr so heftig von einigen Fahrern kritisierten Punkte wurden eliminiert, die viel diskutierte Brücke mit ihrer vormals schlecht einsehbarer Auffahrt gleicht nun einer Autobahn.

So wurden im Training bei hochsommerlichen Temperaturen die Autos auf die noch etwas staubige Strecke abgestimmt. Nachdem die Ideallinie vom Staub befreit war markierte Christoph **Riepl** vom **LAMBC** eine vierziger Runde, Matthias **UMFAHRER** (**MBG**) konterte gleich darauf mit einer neununddreißiger Rundenzeit die dann auch bis zum Ende des Trainings bestehen blieb.

Bei den Elo's dominierte der starke Anton Blais vom RCC- SITTERSDORF das Training.

Der Renntag begann mit der Fahrerbesbrechung um 08:30 Uhr, Rennbeginn dann ab 09:00 Uhr mit den Elo`s.

Matthias, der erstmals in der Elo Klasse fuhr, drückte mächtig aufs Gas und ließ dem Sittersdorfer Anton Blais kaum Chancen. Somit ging der Gesamtsieg in dieser Klasse erstmals an Matthias **Umfahrer** von der **MBG** vor **Blais** Anton aus **Sittersdorf** und Michael **Schnabl** vom **MBV-Nötsch.** Eine Top-Leistung lieferte auch Andi **Pichler** mit dem **sechsten** Platz bei seiner Elektro Premiere ab.

Bei den Verbrennern, ging es sehr heiß her, Matthias brannte die schnellste Runde in die hervorragend haltende Strecke und gewann das Halbfinale und sicherte sich damit die Pole. Manuel **Bodner** ist mittlerweile schon ein Fixstarter im Finale! Ebenso aufgestiegen sind Altmeister Rudi **Dolischka**, Andreas **Pichler** und Martin **Pirkelbauer.** Somit stellte die **MBG** fünf der zehn Fahrer im Finale!

Im großen Finale ging Lokalmatador Matthias **Umfahrer** vom Start weg in Führung gefolgt von Otto **Knapp** und Christoph **Riepl** beide **LAMBC**. Matthias führte das Finale unangefochten an und gewann diesen Lauf vor **Knapp** und **Riepl**. Der Rest der **MBG** Truppe kämpfte mit technischen Problemen, wobei es **Andi** mit fünf Motorabstellern wohl am schlimmsten traf!!. Alle konnten aber das Finale beenden und es gab ein super Ergebnis für die Männer der **MBG**: **1**. **Umfahrer**, **6**.**Dolischka**, **7**.**Bodner**, **9**.**Pichler und 10**. **Pirkelbauer**. Joachim **Aichmann** vom **LAMBC** gewann die **Seniorenwertung**. Erwähnenswert ist wohl die außerordentliche Leistung und das Engagement von **Matthias Umfahrer und Andreas Pichler** die in **EB** und **VB** starteten, wobei Matthias beide Klassen gewann und Andi in beiden Klassen unter die Top Ten gefahren ist.

## Aufgefallen ist, dass:

- ohne Sabine und Arnold mal gar nichts gehen würde!
- Matthias nun auch bei den Elo`s eine Macht ist!
- -der Rennleiter seine Premiere sehr gut bestanden hat!
- -die Lords eine Top Veranstaltung auf die Beine gestellt haben!

Mit einem herzlichen Dank an die Teilnehmer und vor allem den Lords möchte ich mich bis zu unserer nächsten Veranstaltung bedanken!

Heinz